



**Les juges de la CPI ont ordonné ce jour la libération immédiate de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé, poursuivis pour crimes contre l'humanité, faits datant de la crise postélectorale en Côte d'Ivoire, la défense aux rangs desquelles une camerounaise avait toujours rejeté les accusations du bureau de la procureure Fatou Bensouda. Cette camerounaise est précisément Me Josette Kadji, fille du défunt milliardaire Joseph Kadji Defosso.**

Qui est-elle réellement ? Réponse dans ce portrait dressé par nos confrères de [jewandamagazine.com](http://jewandamagazine.com)

*Maître Josette Kadji fait partie de la descendance d'une des plus prestigieuses familles camerounaises. C'est la fille de Kadji Defosso, le milliardaire de Bana. Ceci étant, elle a décidé dès son bas âge de trouver sa propre voie en passant ses diplômes, puis en construisant une carrière professionnelle digne et respectable.*

*En plus 30 ans d'exercice, elle a atteint les sommets ! Avocate au barreau du Cameroun depuis le 10 janvier 1985 Josette est spécialisée en Droit des Affaires Internationales ( Panthéon-Sorbonne). Maître Josette Kadji est une combattante de la liberté convaincue et confirmée. C'est une Avocate à la fibre typiquement panafricanistes, qui milite résolument pour que l'Afrique puisse assumer sa plénitude et son indépendance. Elle lutte pour une Afrique libre,*

*plus juste, capable de juger ses fils ! Cette dame de fer a fondé*

*Le Cabinet d'Avocats Josette KADJI en 1985. A ce jour, elle a pu collaborer et former en plus de 30 années d'existence, près de 30 Avocats d'une expérience avérée. Son cabinet est aujourd'hui conseil de plusieurs grandes sociétés nationales et multinationales. (Banques, multinationales de construction, d'import-export, compagnies d'assurance, sociétés de transit, minoteries, brasseries, etc...) Son efficacité et sa notoriété sont tels que sa solide expérience traverse les frontières camerounaise.*

*En effet, cette surdouée de la justice dite « Internationale » est Avocate agréée à la Cour Pénale Internationale de la Haye. Elle intervient aussi depuis des lustres au Tribunal Pénal International pour le Rwanda à Arusha. Depuis décembre passé, elle est avocate de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé en procès à la Haye !*

*C'est une gladiatrice des prétoires... Bravo à cette femme qui a décidé de construire avec brio sa vie professionnelle malgré la richesse de son père qui lui garantie à coup sûr une sécurité sociale infinie.*